

# MOP anuncia remodelación de aeropuerto Mataveri en Rapa Nui

En medio de su visita a Rapa Nui, la ministra de Obras Públicas, Jessica López, anunció la remodelación del aeropuerto de Mataveri. Según precisó la secretaria de Estado, el proceso de licitación comenzará este año y la primera parte de las obras estaría operativa a fines de 2026. El terminal aéreo Mataveri fue inaugurado en 1967 y es considerado “el aeropuerto más remoto del mundo”. Desde el MOP detallaron que cada año recibe cerca de 1.400 operaciones, con alrededor de 300 mil pasajeros y casi 7 mil toneladas en carga.

La Dirección de Aeropuertos del MOP estará a cargo de los trabajos de remodelación. La iniciativa incluye un conjunto de inversiones por más de \$ 400 millones de dólares.